
Les adjectifs possessifs (bilan)

1° pers.sing : meinØ Vater / Buch meine Mutter / Schuhe
2° pers.sing : deinØ  Vater / Buch deine Mutter / Schuhe
3° pers.sing   
(masc/neutre): seinØ  Vater / Buch seine Mutter / Schuhe
(féminin):     ihrØ  Vater / Buch ihre Mutter / Schuhe
1° pers.plur : unserØ  Vater / Buch unsere Mutter / Schuhe
2° pers.plur : euerØ  Vater / Buch eure Mutter / Schuhe
3° pers.plur : ihrØ  Vater / Buch ihre Mutter / Schuhe
forme de  
politesse :     IhrØ  Vater / Buch Ihre Mutter / Schuhe

Je retiens !  1- La terminaison de l'adjectif possessif dépend du genre de la 
chose possédée

2- A la 3° personne du singulier "sein" indique que le possesseur
est masculin ou neutre et "ihr" indique qu'il est féminin

3- A la forme de politesse l'adjectif possessif prend une majuscule

Remarque : L'adjectif possessif est un déterminant qui se décline comme 
l'article indéfini "ein" (sauf au pluriel car "ein" n'a pas d'article 
au pluriel, le pluriel se déclinera donc comme l'article défini) 

ex: EinØ  Vater sucht einen Hund.        DeinØ  Vater sucht seinen Hund.
    UnserØ  Vater sucht unseren Hund.
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Genre de la chose possédée

Masculin Féminin Neutre Pluriel
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